

1 000 Km de Monza

Le petit monde des Le Mans Series est arrivé sur le circuit Italien et la première séance d'essais libres vient de se dérouler. Le Blog Auto vous fait vivre l'événement tout le week-end.

Peugeot joue placé et occupe les deux premiers rangs. 1:34.862 et 1:34.914, pas de quoi décrocher les deux R10 qui suivent. 1:35.066 et 1:35.978, les favoris sont là, pas de conclusions hâtives

D'ailleurs les freins, ils doivent poser quelques soucis à Luc Alphand. Pendant la première séance d'essais libres, les deux C6R ont enchaîné les tout droit dans la seconde chicane, inquiétant. C'est d'ailleurs l'Aston Martin du Team Moena qui mène, devant la Lamborghini...

Suite et photos sur => [Le Blog Auto](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 25 avril 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8371-1-000-km-monza.html>